

1. DESCRIPCIÓN.

Aquarius es una bebida mineral comercializada por la compañía Coca Cola. (Ver ANEXO IV).

2. ORIGEN.

Fue presentada en Japón en 1985 como una sabrosa bebida para deportistas de zumo de frutas.

Posteriormente fue presentado como una bebida energética llamada Pocari Sweat, era agridulce.

En España y Portugal fue comercializada en 1991 y se convirtió en la bebida oficial de Barcelona 92 en los Juegos Olímpicos.

Actualmente se comercializa en Argentina, Bélgica, Brasil, Francia, Islandia, Indonesia, Irlanda, Japón, Luxemburgo, Portugal, Holanda, España y Tailandia.

Los mayores consumidores de esta bebida no son atletas. En Italia se comercializa desde 2006.

3. OTROS PRODUCTOS.

Aquarius se presenta en los siguientes sabores: naranja, limón, zumo de frutas, miel con limón, melón, y con sabor a Coca Cola.

Todos los sabores no son comercializados en todos los países.

En Malasia, Maldivas y Brasil el agua embotellada es bajo la marca Aquarius.

En México y Argentina la marca Aquarius comercializa agua de manantial con sabores.